



## AVIS PUBLIC

### Entrée en vigueur de règlement

*Municipalité du Canton Arundel*

Avis public est, par la présente, donné par la soussignée que le règlement suivant entre en vigueur :

- Le règlement #258 modifiant le règlement en concordance à la modification du schéma d'aménagement de la MRC des Laurentides (228-2008) numéro 140 modifiant le règlement de zonage #112 et le règlement sur l'application des règlements d'urbanisme #111 de la Municipalité du Canton d'Arundel intitulé « Renforcement des dispositions applicables à la protection des rives des lacs des cours d'eau et des milieux humides dans le but d'amenuiser les apports en phosphore et autres nutriments »

Une copie de ce règlement est disponible pour consultation, pendant les heures de bureau, à l'hôtel de ville située au 2, rue du Village.

Donné à Arundel, ce 14<sup>ième</sup> jour de janvier 2021.

## PUBLIC NOTICE

### Entry into force of a by-law

*Municipality of the Township of Arundel*

Public notice is hereby given by the undersigned that the following by-law has entered into force:

- By-law #258 modifying the by-law in accordance with the modification of the development plan of the MRC des Laurentides (228-2008) number 140 modifying the zoning-by-law #112 and the by-law on the application of the town planning by-law #111 of the Municipality of the Township of Arundel entitled "Reinforcement of the provisions applicable to the protection of the lakeshores, rivers and wetlands in order to reduce the phosphorus and other nutrient intakes".

A copy of this by-law is available for consultation during office hours at the Town Hall located at 2 Village Street.

Given in Arundel, January 14<sup>th</sup> 2021

  
Carole Brandt

Secrétaire trésorière adjointe /  
Assistant secretary/treasurer

